El Heraldo de México Sección: País 2023-12-19 02:06:35

95 cm2

Página: 9 \$23,429.06

1/2

RENUNCIAN ALTOS MANDOS

TRES FUNCIONARIOS SE VAN DEL INSTITUTO, ENTRE ELLOS, EL ENCARGADO DEL PREP

MISAEL

La renuncia de tres funcionarios de alto nivel generó una nueva crisis en el Instituto Nacional Electoral (INE). Sin detallar los motivos, Jorge Humberto Torres renunció a la coordinación del área de Servicios de Informática, tras 20 años laborando en el órgano electoral.

Dicha área se encarga del funcionamiento del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), pieza clave de la jornada electoral. "Por medio de este conducto, por así convenir a mis intereses, me permito presentar mi renuncia voluntaria", indicó Torres. Ante esto, el INE dijo que el proceso electoral de 2023-2024 está garantizado.

Además, presentó su renuncia la encargada de la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional (Despen), Carmen Gloria Pumarino, y Jorge Alberto Gutiérrez García como director de Proyectos e Innovación Tecnológica. [®]



DE DICIEMBRE, RENUNCIA VÁLIDA DE TORRES.



AÑOS, LABORÓ JORGE TORRES EN EL PREP.



ELHERA



 Despen tiene a los integrantes del servicio profesional.

• Los selecciona, ingresa, capacita y profesionaliza.

 Además se enfoca en su promoción, rotación y evaluación.

 También se encarga de valorar su permanencia en el Instituto.



ENEL PUNTO Ocurre 166 días antes de las elecciones.



El Sol de México Sección: Republica 2023-12-19 01:47:00

455 cm2

Página: 8 \$15,925.07

1/2

DE CARA A LAS ELECCIONES

Renuncian tres mandos del INE

RAFAEL RAMÍREZ

res funcionarios de alto nivel del Instituto Nacional Electoral (INE) renunciaron ayer a sus cargos en pleno arranque del proceso electoral federal 2024. De la Unidad de Servicios de Informática, su coordinador general, Jorge Humberto Torres, y el director de Sistemas, Armando Callejas González, así como la encargada de despacho de la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral (DESPE), Carmen Gloria Pumarino.

El área coordinada por Jorge Humberto Torres tiene bajo su control el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), cuya función es dar un una aproximación a los resultados de las votaciones, como la del próximo domingo 2 de julio de 2024, cuando se elija al próximo Presidente de México.

Torres había anunciado su renuncia la semana pasada, y aunque algunos consejeros electorales le insistieron que no abandonara la institución para la que trabajó por 24 años, ayer formalizó su salida por "motivos personales" con efecto al 31 de diciembre.

"Por medio de este conducto, por así convenir a mis intereses, me permito presentar mi renuncia voluntaria e irrevocable. Amablemente solicito gire sus apreciables instrucciones a quien corresponda, a efecto de que se me paguen los conceptos que conforme a derecho me corresponden o sus partes proporcionales, de manera enunciativa: aguinaldo, vacaciones no disfrutadas, prima vacacional, la compensación por término de la relación temporal", expresó el funcionario en una misiva.

Previo a la renuncia de Torres, otros tres altos funcionarios del área tecnológica del INE entregaron su renuncia.

Alberto Gutiérrez García, titular de la Dirección de Proyectos e Innovación Tecnológica de la misma Unidad, quien era el encargado de la coordinación del PREP, junto con el comité de expertos, presentó su dimisión al cargo, del mismo modo que Armando Calleja González, que fungía como director de Sistemas de la Unidad.

El INE, a través de un comunicado, expresó que los titulares de la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral Nacional y de la Unidad Técnica de Servicios de Informática renunciaron de forma voluntaria, mientras que el director de Sistemas de la Unidad Técnica de Servicios de Informática, Armando Callejas González, salió como consecuencia de una investigación del Órgano Interno de Control.

Ante estas renuncias, el INE ha informado que tanto el PREP y la operación de los sistemas informáticos para el Proceso Electoral Federal 2023-2024 están totalmente garantizados, tanto en la Unidad Técnica de Servicios de Informática, como en otras áreas del INE que manejan estos sistemas. Aproximadamente, de 600 a 700 empleados contratados en el INE dan soporte a nivel central a los diversos servicios informáticos.

Desde la llegada de la consejera presidenta Guadalupe Taddei, varios funcionarios del INE de diferentes áreas han presentado sus renuncias aduciendo motivos personales, aunque fuentes cercanas a los funcionarios indican que es por presiones de la consejera presidenta, quien mantendría una disputa con el resto de los consejeros por la designación de titulares en las Direcciones Ejecutivas y Unidades Técnicas que operan con encargados de despacho.



El Sol de México Sección: Republica 2023-12-19 01:47:00

455 cm2

Página: 8 \$15,925.07

2/2

Desde la llegada de Guadalupe Taddei, varios funcionarios del INE de diferentes áreas han presentado sus renuncias



COORDINADOR DE SERVICIOS DE INFORMÁTICA

"Por medio de este conducto, por así convenir a mis intereses, me permito presentar mi renuncia voluntaria"





El INE garantizó la operación de los sistemas para las elecciones

Dimiten el coordinador de Servicios de Informática y el director de Sistemas, así como la titular del DESPE



MÚLTIPLES ÁREAS, ACÉFALAS

Renuncia triple en INE; entre ellas, el encargado del PREP

Garantiza el instituto el funcionamiento de sus sistemas informáticos

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Jorge Humberto Torres Antuñano renunció a su cargo como coordinador general de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del Instituto Nacional Electoral (INE), por motivos personales, y con él dos funcionarios más, en medio de la polémica que enfrentan los consejeros electorales por otros nombramientos.

LFINANCIERC

Dicha unidad tiene a su cargo programas y herramientas claves para el proceso electoral en curso, en el que se renovará la Presidencia y el Congreso de la Unión, así como la administración de la aplicación móvil para que aspirantes independientes recolecten firmas, además de los programas de voto electrónico y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

De igual forma, Carmen Gloria Pumarino, directora ejecutiva del Servicio Profesional Electoral, presentó su renuncia.

Ambos funcionarios renunciaron de manera voluntaria y se hará efectiva hasta el 31 de diciembre.

Aunado a ello se dio la baja de Armando Calleja como director de Sistemas, por una investigación que le abrió el Órgano Interno de Control por presunta "usurpación de profesión" como ingeniero en sistemas, acotaron las fuentes consultadas por este medio.

A pesar de las bajas, se aseguró que la operación del PREP y los sistemas informáticos del instituto "están totalmente garantizados", pues entre 600 y 700 empleados dan soporte a nivel central a los diversos servicios informáticos.

La renuncia se da en medio de la polémica que recién confrontó a los

consejeros electorales para aprobar un mecanismo extraordinario y trabajar con encargados de despecho en direcciones ejecutivas y otras áreas, hasta por un año, dado que Guadalupe Taddei, presidenta del organismo, no logra conseguir ocho votos de 11 para hacer nombramientos firmes.

La consejera electoral había declarado que enviaría las nuevas propuestas a los 10 consejeros electorales, de ser posible, desde el inicio de esta semana, con el objetivo de que puedan ser aprobados por el Consejo General, en la sesión del próximo jueves.

Los nombramientos pendientes que tiene el instituto son de áreas clave como la Secretaría Técnica, las direcciones de Registro Federal de Electores, de Prerrogativas y Partidos Políticos, de Organización Electoral, del Servicio Profesional Electoral Nacional, de Capacitación Electoral y Educación Cívica y de Administración, así como las unidades técnicas de Fiscalización, de lo Contencioso Electoral y de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, cuyos titulares renunciaron con la salida de Lorenzo Córdova Vianello.





El Financiero Sección: Nacional 2023-12-19 01:57:32

210 cm2

Página: 37 \$28,414.82

2/2



Debate. Consejeros electorales del INE, en sesión.

